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全顎のワイヤー矯正治療を終えられた当院スタッフH・Yさんに、治療後の感想をお聞きしました。

私は幼い頃から歯が並ぶスペースが少なかったため、重

なり合って生えていていました。特に上の犬歯2本は八

重歯だったので目立っていました。

話す時は手をかざして口元を隠したり、写真撮影では口

を閉じて笑うようにしたり、なるべく歯並びが目立たな

いようにしていました。矯正治療のことは知っていまし

たが経済的に難しく、あきらめていました。

伊藤歯科医院で働くようになり、院長に「歯列矯正をし

たらどうか？」と提案されました。

歯並びが気にならないわけではありませんでしたが、年

齢も30代になり、「もうする必要はないのでは？出来る

訳ない」と思っていました。矯正することで身体に影響

はでないか、30代で今更治療しても…と、年齢的な問題

はないか心配でした。

実際に矯正器具をつけてみると、かなりひどい歯並びだ

ったため、ワイヤーが複雑だったり、痛みがあったり、

ブラッシングがやりにくい状態で最初はとても苦労しま

した。

ワイヤーを見た周囲の反応が気になりましたが、意外と

好感触で友人も「ワイヤー私もつけてみたい!!」という子

までいて、思っている程、見た目が悪いという事はなか

ったようです。

だんだん歯並びが良くなっていくため、モチベーション

が上がり、ワイヤーがついていても人前で笑えるように

なっていきました。

2年 2か月で治療が終わり、改めて歯並びを見直すと、

正直ここまでキレイに並ぶとは思っていなかったのでと

ても嬉しい気持ちになりました。期間だけみると長く感

じますが、終わってみるとあっという間だった気がしま

す。

歯並びが良くなって、ブラッシングがとてもしやすくな

りました。以前とは比べようがないくらいとても楽にブ

ラッシングできます。

そして以前は笑うと八重歯がキバのように見えた為、出

来るだけ口を開けずに写真を撮っていましたが、気にせ

ず笑顔で映ることができるようになりました。

家族は昔からの歯並びを知っているので、きれいになっ

た口元を見て、とても驚いていましたし、同年代の友人

や周囲の方も矯正に興味をもってくれました。

30代40代でも矯正できるんだ！と皆さんに身をもって

伝える事ができたと思います。

様々な矯正方法のうち、ワイヤー矯正は目立ちやすいた

め敬遠されがちですが、治療のスピードが一番早く、理

想的な歯列に整えやすいです。

周囲の人たちはそこまで口元をみていませんし、ワイヤ

ーがついている事より、歯並びがキレイになっていく事

に興味を持ってくれたり喜んでくれたりする人がほとん

どでした。

不安な事が多いとは思いますが、一度相談に来てくださ

い。矯正をしていた人間だからこそ、わかる事、経験し

てきた事をお伝えしていきたいと思います。

全顎ワイヤー矯正にて 2年 2カ月の治療が終了しました。

裏面に治療前後の口腔内写真が掲載されています。

どのように変化したのか、ご覧ください。
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矯正治療前 （舌側ワイヤー矯正/全顎） 女性 治療期間 2 年 2 カ月

矯正治療後  4 4  4 4   計 4 本抜歯  叢生改善

スタッフの矯正体験談は裏面をご覧ください。
裏面へ


